
 Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 2022 
 des Angelsportvereines Sportfischer Ahaus e.V. 

 in der Gaststätte „Marktschänke Rolfes“ in Ahaus. 

 TOP1 Begrüßung/Beschlussfähigkeit/Tagesordnung 

 Die Versammlung wurde am 03.02.2023 um 19:00 Uhr durch den 1. Vorsitzenden Marek Wycisk 
 eröffnet, der auch als Versammlungsleiter fungierte. 

 Nach der Begrüßung der 30 anwesenden Mitglieder wurde die ordnungsgemäße Ladung und 
 Beschlussfähigkeit festgestellt. Programm / Tagesordnung verlesen. Danach folgte eine 
 Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder. 

 TOP2 Protokoll 2021 

 Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2021 wurde durch den 1. Vorsitzenden Marek Wycisk 
 Verlesen und von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

 TOP3 Mitgliederzahl/Rückblick auf 2022 

 Aktuell hat der Verein 197 Mitglieder, davon 60 Jugendliche die Aktivitäten wurden von den 
 Mitgliedern in 2022 gut angenommen. 

 Folgendes traf auf besonderes Interesse: 

 •  Besatzmaßnahmen an den Vereinsgewässern Strönfeldsee, Schloss Gräfte und Oberortwicker 
 Teich. 

 •  Reinigungsaktionen am Strönfeldsee und Oberortwicker Teich. 
 •  Vater/Kind-Angeln am Oberortwicker Teich (inkl. der Teilnahme von behinderten/kranken Kindern) 
 •  Forellenangeln am Oberortwicker Teich 
 •  Jugendangeln Fish^ng Adventure in Enschede/NL 
 •  Maigang Senioren 
 •  Jugend Sommerlager Arnheim/NL 
 •  Weihnachtsfeier der Jungend inkl. Forellenangeln 

 TOP4  Kassenbericht 

 Der amtierende Kassenwart Dennis Zelic informierte die Versammlung über Einnahmen und 
 Ausgaben des Vereins. Die Zusammenfassung sah wie folgt aus: 

 Einnahmen: 19.556,20 € 
 Ausgaben:  17.830,29 € 

 Überhang:  1.725,91  € 

 Die Kassenpüfer fanden 2 Buchungen die zunächst nicht Belegen zugeordnet werden konnten. 
 Im Nachgang konnten diese Differenzen aber geklärt werden. 

 Im Anschluss wurde die Kasse genehmigt und der Kassenwart Dennis Zelic einstimmig entlastet. 

 TOP5 Bericht des Jungendwarte Frank Deiters 

 Frank Deiters berichtete über die Aktivitäten der Jungendabteilung im Jahr 2022, hier insbesondere 
 über das Hauptevent, das Sommerlager in Arnheim. Es wurde sehr gut von den Jugendlichen 
 angenommen. Dirk Rolfes wurde besonders geehrt, mit einem kleinen Präsent, um ihm für seine 
 Unterstützung bei der Verpflegung des Lagers zu danken. Frank Deiters bat die Anwesenden Um 
 Unterstützung gerade auch im Hinblick auf das kommenden Sommerlager, da noch Betreuer 
 gesucht werden. 



 TOP6 Bericht des Ehrenrats 

 Michael Behrend informierte über die Tätigkeit des Ehrenrats, bei der es keine besonderen 
 Vorkommnisse gab. 

 TOP7 Entlastung des Vorstandes 

 Die Versammlung entlastete den Vorstand einstimmig. 

 TOP8 Neuwahlen 

 Für die turnusmäßig anstehenden Neuwahlen wurde Frank Deiters als Wahlleiter bestimmt. 

 Folgende Ämter standen zur Neuwahl: 

 Zweiter Vorsitzenden:  Maik Ahlers stellt sich zur Wiederwahl und wurde einstimmig 
 bestätigt. 

 Gewässerwart: 
 Michael Behrend stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig gewählt. 

 Gerätewart:  Mario Fiegenbaum stellt sich zur Wahl und wurde einstimmig 
 gewählt. 

 TOP9 Anträge an den Vorstand 

 Die Mitglieder stellen bis zur Veranstaltung keine Anträge  . 

 TOP10 Verschiedenes 

 Es wurde über das neue Vereinsgewässer Wichumer See diskutiert. Hier wurden Fragen zu den 
 Kosten und zur Sinnhaftigkeit dieser Investition gestellt. Im Abschluss der Diskussion waren sich die 
 Mitglieder sich darüber einig, dass dieses Gewässer eine Chance für die Zukunft bietet und man 
 zunächst die Annahme durch die Mitglieder abwarten will. Eine regelmäßige/jährliche Umfrage soll 
 dies klären. 

 Man stellte fest, dass nicht genügend Angeltermine für die Senioren im Terminplan aufgenommen 
 waren, der Vorstand wird Dies korrigieren und den Terminplan neu veröffentlichen. 

 Zudem will man künftig über Umfragen in WhatsApp kurzfristig Termine klären, z.B. für ein Angeln 
 am Kanal. 

 Die Versammlung wurde um 21:30 Uhr durch den 1. Vorsitzenden Marek Wycisk beendet. 


